



学校だより 9月号

# 元気はつらつ勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代



## みんな笑顔で2学期スタート！

44日間の長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。連日、熱中症警戒アラートが発令され予定していた自由水泳も全て中止となり、子ども達にとっては外で思いっきり遊べない日が多い夏休みだったかもしれません。

しかし、9月1日の始業式の日には、どの子も日焼けした笑顔で夏休みの思い出を楽しそうに話していたり、夏休みの作品を互いに紹介したりしている様子を見て、各ご家庭で充実した時間を過ごせたのだなと安心いたしました。保護者の皆様のご協力に心より感謝いたします。

2学期には、運動会、バス遠足、マラソン大会、焼き芋パーティーなどの学校行事が予定されており、子ども達も楽しみにしています。一人ひとりがしっかりととした目標を持ち、実りある活動となりますよう教職員一丸となって取り組んでまいります。保護者、地域の皆様には、引き続きのご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



地域の皆様のあたたかいあいさつの声に迎えられ、気持ちよく2学期をスタートすることができました。ありがとうございました。

9月1日（月）～5日（金）グッドマナーキャンペーン



### 加賀市小学校水泳大会（通信大会）



7月末に行われた大会には、7名の児童がチャレンジしました。2日間の短期集中練習で、タイムや距離で自己ベストを更新する子がたくさんいました。入賞者は以下のとおりです。

☆25m平泳ぎ5・6年の部 3位入賞

6年 東出 直樹 さん

☆25m自由形5・6年の部 目標タイム突破

6年 東出 直樹 さん 5年 金子 慶次郎 さん

5年 中村 結愛 さん

# 運動会 応援ありがとうございました

9月20日（土）はさわやかな秋風のふく運動会日和となりました。開会式では、赤・白の各ファミリー長の力強い選手宣誓で、「今日は優勝目指してがんばるぞ。」という気合が入り、やる気いっぱい競技をスタートすることができました。

今年度のスローガン「挑戦×協力＝楽しむ」の言葉通り、子ども達は、競技や表現、応援合戦でベストを目指して挑戦する姿、ファミリーや学年の仲間と力を合わせて支え合う姿を見せてくださいました。

優勝争いは最後の全校リレーにまでもつれこみ、各ファミリーが歯をくいしばって必死でバトンをつなぐ姿にとても感動しました。結果は白団が優勝となりました。最後まで全校が全力を出して楽しむことのできた運動会となりました。保護者・地域の皆様のあたたかい応援、本当にありがとうございました。



9月7日のPTA奉仕作業には朝早くから、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。また、9月13日には勅使地区まちづくり推進協議会の皆様が遺跡やプール周り等の除草作業をしてくださいました。美しく整備された運動場で運動会練習に励み、本番を迎えることができました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

PTA奉仕作業ありがとうございました



## 科学作品展 入賞者

夏休み中に、自分で課題を決めて、お家で取り組んだ研究や採集。どれも素晴らしかったです！

市・佳良	6年	東出 直樹	強い空気砲を作る！
市・佳良	5年	苅野 恵麻	塩の結晶を取り出そう
市・佳良	2年	辻 樹史	キレイなこうせきをしりたい だい2だん！！
市・佳良	1年	海 稔一	うみのいきもの ～のと～
校内入選	2年	新家 匠望	たんぼの水はどこからくるの
校内入選	4年	東山 碧志	海のゴミたち！
校内入選	6年	田中 結月	能登半島地震で起きた地盤沈下は どこの範囲までおこったのか